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Les 9 lettres de CHRIST - LETTRE V 
 

 

Moi, le Christ, j'écris cette LETTRE n° 5 pour définir clairement la RÉALITÉ cachée, 

que j'appellerai aussi "UNIVERSELLE" et "DIVINE", pour vous aider à ouvrir votre 

esprit et à comprendre que si vous êtes un individu, CELUI QUI VOUS DONNE 'ÊTRE 

et l'INDIVIDUALITÉ est en LUI-MÊME - Universel - Éternel - Infini - partout sans 

commencement ni fin. 

Pour les personnes qui ont choisi de lire la LETTRE n° 5, plutôt que les LETTRES 

précédentes, qui décrivent ma vie et mes véritables enseignements, alors que j'étais sur 

terre... Je dirai que mon véritable être de 'Jésus' CHRIST, ne doit en aucun cas être 

confondu avec le 'Jésus' décrit dans le Nouveau Testament... 

Puisque mes enseignements originaux, sous la forme des quatre Évangiles, ont été 

diffusés dans le monde entier et grandement mal interprétés, j'ai l'intention de 

commencer à enseigner la VÉRITÉ de l'EXISTENCE, en expliquant la véritable 

signification de ma terminologie originale, citée dans les Évangiles..... Ceci est 

nécessaire pour dissiper, et finalement éradiquer de la conscience des gens, les 

malentendus qui ont persisté et désinformé des générations de chercheurs spirituels 

depuis que j'ai vécu sur terre.... 

Lorsque j'étais sur terre, pour décrire la Réalité derrière et au sein de l'existence, j'ai 

délibérément utilisé le terme "Père" pour parler de "DIEU". .... 

J'avais deux raisons de le faire... En premier lieu - comme je l'ai expliqué dans la 

LETTRE N°1 - lorsque j'ai reçu l'illumination dans le désert, j'ai pu constater que les 

concepts décrivant le Créateur de l'univers, tels que "révélés" par les prophètes juifs, 

étaient complètement erronés... 

Deuxièmement, j'ai pu percevoir clairement - et comprendre pleinement - la véritable 

nature du Créateur de l'univers, telle qu'elle a été "révélée" par les prophètes juifs. 

J'ai clairement perçu - et pleinement compris- la véritable nature du Créateur, et j'ai 

réalisé qu'il s'agissait d'une nature de paternité/maternité - de répondre aux besoins de la 

création, dans un cadre spécifique et bien défini de la création, d'une manière spécifique 

et bien définie, qui est synonyme de paternité/maternité...Père/Mère... J'ai vu que les 
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pulsions de la paternité/maternité, présentes dans chaque être vivant, étaient des 

pulsions de l'homme. 

J'ai vu que les pulsions de paternité/maternité, présentes en tout être vivant, étaient 

directement puisées dans le Créateur... et que l'origine de toutes les pulsions de 

paternité/maternité était l'amour et les pulsions parentales/maternelles. 

L'amour et les pulsions parentales/maternelles étaient également à l'origine de la vie et 

de l'existence elle-même...l'existence elle-même... 

J'ai également "vu" que la création était une manifestation visible des impulsions 

créatrices universelles de l'être, et que les impulsions créatrices universelles de l'être 

étaient aussi les origines de la vie et de l'existence elle-même. 

J'ai également "vu" que la création était une manifestation visible des impulsions 

créatrices universelles de l'être et que, par conséquent, l'humanité pouvait être appelée 

"la progéniture du Créateur". Pour cette raison, il était tout à fait naturel que je parle du 

"Père" en me référant au Créateur, car pour moi, c'est ce que le Créateur est réellement à 

tous égards - plus particulièrement "Père - Mère"... mais en reconnaissant l'insistance 

juive... que "la femme occupait une position subordonnée dans la vie quotidienne"....Je 

n'ai fait référence qu'au "Père", afin d'éviter la résistance des Juifs et d'obtenir leur 

approbation du nouveau terme... 

J'ai également conçu le terme "Père" pour aider les Juifs à comprendre que le concept de 

Jéhovah et la rigidité des lois juives étaient erronés.... De même, en utilisant un nouveau 

terme - le "Père" - pour décrire le Créateur - l'impulsion créatrice - derrière et au sein de 

l'existence... j'ai montré clairement que j'avais apporté un enseignement entièrement 

nouveau, en désaccord avec la croyance acceptée que le Créateur était le Créateur..... 

n'était pas d'accord avec la croyance acceptée d'un "Dieu" qui rejetait certaines 

personnes et leur envoyait des désastres mérités en guise de punition.... 

Je veux que vous compreniez bien... "que nulle part dans le Nouveau Testament, il n'a 

été clairement dit que j'ai apporté un enseignement complètement contraire aux 

enseignements de l'Ancien Testament"... et donc... "il ne peut être considéré, accepté ou 

cru comme un récit véridique de ma vie et de mes enseignements".... 

Un compte rendu véridique et précis de ma personnalité, de ma nature éclairée, de mes 

attitudes émotionnelles et de mes enseignements eux-mêmes émotionnelles, et mes 

enseignements eux-mêmes... aurait rendu abondamment clair le fait que les anciennes 

formes de religion aurait montré très clairement que les anciennes formes de religion 

juive et mes enseignements éclairés...étaient diamétralement opposés à tous 

égards !....La religion judaïque reposait sur des concepts extrêmement matérialistes.... 

Certes, il existe des écrits dans lesquels les juifs spirituellement éclairés - et ils le sont 

toujours -ont puisé et continuent de puiser - une perception mystique de notre SOURCE 

d'ÊTRE... Ils méritent d'être vénérés et respectés pour leur état d'esprit transcendant... 

Mais lorsque les prophètes ont atteint l'homme et la femme ordinaires, ils leur ont 

transmis, par leurs écrits, un message différent, un message de contrôle, purement 

humain et faux..... Aucun contrôle du "bien" ou du "mal" n'est exercé par un "Dieu d'en 

haut"..." Si c'était le cas, le monde ne serait pas dans un tel état de désordre et de 

misère !.... 

J'ai apporté un nouvel enseignement, destiné exclusivement à rendre les gens conscients 

de "l'universalité et de l'amour de Dieu", conscient de "l'universalité et de l'amour - la 

nature intérieure - ainsi que de la nature transcendante de "CELA" - QUI a amené à la 

MANIFESTATION VISIBLE TOUTE LA CRÉATION".... 

Mon but est de rendre cela très clair... pour permettre aux chercheurs de Vérité de se 

débarrasser de toute croyance restante selon laquelle je n'étais qu'un prophète dans une 
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longue lignée de prophètes juifs, qui continuaient à prêcher leurs thèmes d'un Jéhovah 

tout-puissant, qui possédait des sentiments ambivalents à l'égard de sa propre création... 

La peur des juifs orthodoxes a maintenu mes disciples dans la ligne de ce qu'ils avaient 

décidé de dire aux gens à mon sujet....ils avaient décidé de parler de moi aux gens... 

Vous devez vous rappeler que pour gagner de nouveaux adhérents juifs au christianisme, 

ils ne se sont pas débarrassés de l'Ancien Testament, qui avait maintenu les Juifs unis 

pendant des siècles... ils ont donc supprimé et ajouté à mes enseignements tout ce qui 

était compatible avec les anciennes croyances religieuses... Et une ligne généalogique a 

été tracée, qui assurerait au peuple juif que je descendais du roi David.... 

Pourquoi auraient-ils pris la peine de faire cela, à moins qu'ils ne veuillent faire 

comprendre que j'étais un Juif de lignée et que j'étais donc un candidat pour être le 

Messie ? 

S'ils avaient vraiment compris ce que j'étais venu faire sur terre - rompre avec le passé 

et jeter les bases d'un avenir de compréhension et d'activité entièrement nouvelles - ils 

auraient fait de vaillants efforts pour s'assurer que je serais le Messie, que le peuple 

comprenne les véritables objectifs qui m'ont poussé jusqu'au jour de ma mort !.... 

Mais ils ne l'ont pas fait... Ils ont obscurci une grande partie de ce que j'ai essayé 

d'enseigner !.... Un de mes disciples au grand cœur, Étienne... n'a pas eu peur de parler 

de mes véritables enseignements, même s'ils avaient été modifiés, mais il a tout de 

même été lapidé à mort.... 

Vous devez comprendre que la vie de mes disciples était précaire, et qu'il n'est pas 

étonnant qu'ils aient masqué mes enseignements sous des formes différentes, qu'ils aient 

masqué mes enseignements par des pensées traditionnelles pour les rendre plus 

acceptables par le peuple..... Cependant, il y aura de violentes disputes lorsque je dirai 

que le "christianisme" ne présente que certaines de mes affirmations et guérisons, qui 

n'entrent pas trop en conflit avec l'enseignement judaïque... 

C'est une religion créée par mes premiers disciples et Paul... après leur initiation à 

Antioche, pour garder les Juifs ensemble autant que possible, et pour amener les Gentils 

convertis au bercail... L'"opportunisme" est alors devenu une facette de la pensée 

chrétienne... 

Voici la vérité sur ma vie et ma mort sur terre !.... Des différends surgiront, car les gens 

s'accrochent à leurs croyances les plus chères... et ne les abandonnent qu'avec le chagrin 

qu'éprouvent ceux qui perdent leurs biens les plus chers... Cependant, aussi chères que 

soient leurs croyances, ce ne sont que des croyances.... Ce ne sont pas des fondations 

solides sur lesquelles de nouvelles vies peuvent être construites... 

Maintenant que je reviens vers vous, par le canal de ces LETTRES, j'essaie autant que 

possible - dans les paramètres de votre perception humaine - de vous décrire la Réalité, 

votre SOURCE d'ÊTRE - qui a initié l'univers et l'existence elle-même...Exactement 

comme il y a 2000 ans, je suis maintenant venu par le canal de ces LETTRES... "pour 

poser les bases de l'évolution spirituelle future de ce millénaire"....Votre développement 

spirituel ne peut naître que de vos perceptions et de votre compréhension les plus 

profondes de la nature de l'existence. 

Votre développement spirituel ne peut naître que de vos perceptions et de votre 

compréhension les plus profondes de la nature de l'existence... et de "CELA" - QUI 

VOUS DONNE L'ÊTRE !.... 

Car c'est ce que vous percevez clairement qui crée les conditions dans lesquelles vous 

vivez. En raison de son incapacité à réaliser ses véritables origines spirituelles, 

l'humanité est continuellement impliquée dans des guerres et a engendré des conditions 

terrestres qui sont à la fois un embarras pour la conscience humaine et une source de 

souffrances humaines de toutes sortes.... 
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C'est pourquoi j'envoie - j'IRRADIE - TOUTE LA PUISSANCE DE MON 

CONSCIENT CRITIQUE, pour vous apporter la VÉRITÉ de l'EXISTENCE, dans le 

genre de terminologie moderne compréhensible...qui vous permettra de construire une 

nouvelle conscience et une nouvelle compréhension de la "Vérité". Une nouvelle 

conscience et une nouvelle compréhension de "la Vérité telle qu'elle est" - plutôt que de 

vous laisser continuer à adhérer à des valeurs qui vous sont propres, plutôt que de vous 

laisser continuer à adhérer aux fausses croyances que l'on vous a enseignées, ou que 

vous avez reçues par tradition... 

Avec l'usage et la compréhension... cette terminologie éveillera en vous la même 

révérence, le même amour et la même vision spirituelle - voire plus - que ceux que vous 

ressentiez auparavant lorsque vous utilisiez le mot "Dieu"... Chargée d'une signification 

universelle, la terminologie la plus appropriée vous remplira finalement de pouvoir 

spirituel, lorsque vous utiliserez et visualiserez la signification des mots... 

Je suis ici pour vous dire que lorsque vous aurez purifié votre conscience des pensées et 

des sentiments humains grossiers de l'"ego", vous vous rendrez compte que vous n'avez 

pas besoin d'être dans l'ego,  pensées et sentiments humains grossiers de l'impulsion de 

l'ego... et que vous persévérez dans la méditation Universel, vous commencerez à sentir 

la puissance spirituelle envahir votre esprit... et finalement votre corps tout entier... 

C'est pourquoi... mes enseignements sont exclusivement destinés à vous aider à ouvrir 

votre conscience à la nouvelle vie qui est... à la vitalité et à la puissance spirituelle... afin 

que vous puissiez abandonner votre ancienne façon de vivre, limitée et insatisfaite... et 

trouver une nouvelle source de joie intérieure et de satisfaction de vos moindres 

besoins !.... 

Pensez à cette affirmation : Je ne vous ai pas apporté de "devrait" ou de "ne devrait pas", 

ni de restrictions frustrantes que vous ne voulez pas vous imposer... Je suis venu pour 

vous dire comment vos "formes de conscience" vivent en elles-mêmes ... et finissent par 

se manifester dans votre monde !... 

Mais je laisse à votre bon sens le soin de choisir les pensées saines, les actes d'amour et 

le bon chemin qui mènent à la joie et à l'épanouissement, lorsque vous comprenez la 

véritable nature de la création... 

Je suis également venu avec toute la force de mon Pouvoir Christique !...afin que vous 

puissiez réaliser qu'il n'y a pas de barrières entre vous et.... CELA... CE QUI VOUS 

DONNE L'ÊTRE - seulement celles que vous avez créées vous-même, en ignorant les 

Lois de l'Existence... 

Je suis venu pour vous aider à lever ces barrières, en éclairant votre ignorance actuelle... 

et en vous enseignant comment ouvrir votre conscience - votre Être tout entier - à 

l'influx de CELA qui vous a donné l'ÊTRE ! CELA VOUS DONNE L'ÊTRE !.... 

C'est pourquoi... JE RÉPÈTE : En dernière analyse, mes enseignements visent 

exclusivement à vous aider à ouvrir votre conscience à l'influx de CE QUI VOUS A 

DONNÉ L'ÊTRE ! exclusivement à vous aider à ouvrir votre conscience à la nouveauté 

de la vie... de la vitalité... et du pouvoir de l'Esprit... et du pouvoir spirituel vitalité... et 

du pouvoir spirituel... afin que vous puissiez abandonner l'ancien mode de vie limité et 

insatisfaisant, et trouver une nouvelle source de joie intérieure et de satisfaction de tous 

les besoins... 

J'aspire avec un Amour Divin à ce que vous atteigniez cet état suprême de l'Être... avant 

de passer dans la prochaine dimension !... Que votre passage se fasse sans douleur, et 

que votre transition soit une attente sublime !....C'est le seul but qui motive ces 

LETTRES !....L'affirmation ci-dessus est une façon plus forte et plus puissante de dire, 

en d'autres termes, ce que j'ai dit lorsque j'étais sur terre : "Cherchez d'abord le 

Royaume des Cieux et toutes les bonnes choses vous seront données aussi ! Je n'ai pas 
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fait cette déclaration pour convaincre les gens que j'étais "bon" .... J'ai énoncé un fait de 

l'existence....Vous devez comprendre pleinement et clairement que "CELA"... ce que 

vous appelez "Dieu" et que j'appelle "L'UNIVERSEL", ne possède aucun des attributs 

humains que de nombreuses religions lui attribuent... Les caractéristiques humaines de 

la colère, des menaces et des punitions... par exemple, n'appartiennent qu'à la condition 

humaine...Je répète : "Moi, le CHRIST... je suis descendu pour dicter ces LETTRES, 

précisément pour enlever de votre esprit les précédentes "images formées avec des mots 

humains" que les prophètes ont créées ! Ma ferme intention est de les remplacer par des 

descriptions de la PUISSANCE - la CONSCIENCE UNIVERSELLE - qui, en réalité, 

crée, se déplace de l'intérieur et soutient l'univers visible et toutes les autres dimensions, 

au-delà de votre perception et de votre compréhension actuelles... 

Je suis également là pour vous dire que ces autres univers ou dimensions s'ouvriront et 

deviendront accessibles à votre conscience, lorsque les connaissances exposées dans ces 

LETTRES auront été assumées et seront devenues la structure même de votre 

conscience individualisée... 

En fin de compte, la mort deviendra une heureuse transition... d'une dimension 

d'existence limitée à une dimension d'existence plus vivante et limitée, à une dimension 

d'existence plus vivante et limitée, à une dimension d'existence plus vivante et limitée... 

d'une dimension d'existence limitée à une dimension d'existence plus vivante et plus 

limitée, à une dimension d'existence plus vivante et plus puissante... Vous le saurez 

lorsque vous serez spirituellement purifiés, et que le moment est venu pour vous de 

sortir de la capsule du corps...de la capsule du corps...Vous partirez soulagé d'être libéré 

des limitations physiques, d'entrer dans une dimension d'Amour et de Soi, une 

dimension d'Amour et de Soi, une dimension d'Amour et de Soi, belle et merveilleuse ! 

Vous percevrez la mort comme ce qu'elle est censée être - ce qu'elle devrait être ! 

comme ce qu'elle devrait être - ce qu'elle est réellement pour les âmes éclairées - une 

transition glorieuse !.... 

Une transition glorieuse !... Un cadeau d'une plus grande vie, d'une plus grande 

créativité... et une expérience d'"être extatique" en tant qu'expérience d'"être extatique" 

en tant qu'expérience d'"être extatique"....expérience d'un "être extatique" comme vous 

n'en avez jamais rêvé !....Je tiens également à préciser que de très nombreuses 

personnes... croient qu'elles peuvent vivre une vie fructueuse et épanouie en suivant les 

centaines de professeurs de "pensée positive" .... de la "pensée positive"... "Changez 

votre conscience"... disent-ils... "et vous changerez votre vie"... C'est vrai jusqu'à un 

certain point, mais pour les personnes qui cherchent à évoluer spirituellement, un tel 

changement de conscience ne peut pas se faire sans un changement d'attitude spirituelle, 

un tel changement de conscience laisse toujours une sécheresse d'esprit et un désir de 

quelque chose de plus.... et un désir de quelque chose de plus... Ce "quelque chose de 

plus" que l'âme désire ardemment, c'est le véritable contact et les retrouvailles avec sa  

SOURCE de SOI... Même si vous avez atteint une certaine croissance spirituelle en 

suivant le chemin qui consiste à ne percevoir que le bien, le vrai et l'amour.... vous êtes 

toujours une entité fonctionnant seule, dans votre propre lieu terrestre, sans l'aide de 

l'Universel, de l'Infini et de l'Éternel !.... 

Une fois que vous aurez compris la nature de l'UNIVERSEL... et que vous aurez tourné 

vos pensées pour le contacter réellement... vous réaliserez que vous n'êtes plus seul, que 

vous êtes soutenu par la Réalité... celle qui soutient l'univers !.... Et quand je dis... 

'établir un véritable contact avec LUI'... je veux dire qu'en suppliant la prière pour 

recevoir tel ou tel bienfait, vous n'établissez pas un véritable contact avec votre 

SOURCE de SOI... 
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Certes, la Source de l'Être reçoit la prière et souvent une réponse rapide est obtenue, qui 

satisfait le besoin de l'être humain. 

Une réponse est souvent obtenue, qui satisfait le besoin, même si vous avez demandé.... 

Mais le véritable contact avec la Source de votre Être ne sera expérimenté que lorsque 

vous aurez suffisamment purifié votre conscience de la poussée brute de l'ego humain, 

et que vous aurez passé un certain temps en méditation et avec une intention 

émotionnelle constante et puissante d'atteindre consciemment la Source, en cherchant la 

connexion, le renouveau et la reconversion de l'esprit... 

C'est la véritable raison d'être de l'existence !.... Une réciprocité constante et mutuelle 

réciprocité constante et mutuelle, entre la Source de l'Être et la création... Je vous 

rappelle ici que lorsque vivait sur terre, je disais chaque jour très clairement aux Juifs 

que : "par moi-même, je ne pouvais rien faire"....Je ne pouvais rien faire par moi-

même"... Il a continuellement déclaré que... "C'est le Père qui fait le travail, pas moi !"... 

Je suis venu en ce moment pour vous permettre de faire votre transition ! "d'une terre 

liée à la terre. Je suis venu en ce moment pour vous permettre de passer d'une 

conscience terrestre à une conscience d'éveil ! …qu'il ou elle connaisse enfin la Vérité 

de l'Être ! 

Sans aucun doute, les personnes qui sont profondément religieuses, endoctrinées de 

manière indélébile par le dogme et la théologie religieuse avec le dogme religieux et la 

théologie - juifs, chrétiens, musulmans, hindous, ou appartenant à toute autre croyance 

religieuse - juifs, chrétiens, musulmans, hindous, ou appartenant à toute autre croyance 

religieuse - seront profondément religieux, indélébilement endoctrinés par le dogme 

religieux et la théologie d'accepter et de faire bon usage de ces LETTRES, car un esprit 

conditionné et programmé, c'est comme du ciment... 

Les croyances chères utilisées comme talismans... les soutiens émotionnels et les 

affirmations pour donner de la force en temps de crise... sont gravés émotionnellement 

dans le subconscient, et comportent généralement une peur intégrée d'"offenser Dieu", 

lorsque nous envisageons de passer à une Vérité plus élevée... 

À moins qu'il n'y ait un désir sincère de connaître la VÉRITÉ de SOI, plutôt que les 

croyances traditionnelles.... ces schémas mentaux sont presque impossibles à annihiler 

de l'esprit et des émotions et bloquent le véritable progrès spirituel... 

Je suis venu expressément pour aider ceux qui ont la volonté d'aller au-delà de ces 

barrières, vers la véritable illumination.... si, par intuition, vous sentez que les mots 

contenus dans ces pages sont la VÉRITÉ, et que vous vous sentez attiré par eux... 

sachez que vous êtes prêt à entamer le chemin spirituel décrit dans ces LETTRES... et je 

suis là pour vous donner le courage d'avancer...  

Je suis à votre disposition pour vous donner le courage de continuer jusqu'à ce que vous 

atteigniez votre but !.... 

"Une véritable illumination spirituelle... une nouvelle vie... la force de la volonté... .... 

et la rencontre avec ce que j'ai appelé le 'Royaume des Cieux' !".... 

Chaque jour... la méditation et la prière sincères vous permettront d'atteindre la 

purification mentale... et progressivement, la VÉRITÉ et la COMPRÉHENSION 

remplaceront les vieux mythes qui étaient autrefois si importants pour vous... 

Au début des enseignements suivants, Moi, le CHRIST, je dois vous rappeler que votre 

univers n'est pas solide... Comme vous le savez probablement déjà - selon vos 

vos scientifiques - la matière solide, la substance visible du monde... est en fait 

composée de particules d'énergie... La VÉRITÉ de l'ÊTRE de votre dimension terrestre 

est basée sur cette réalité fondamentale de la création... 
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Pour comprendre mes enseignements concernant la Vérité de l'Être, il est nécessaire de 

saisir cette apparente vacuité fondamentale sous-jacente de l'ensemble de votre monde 

créé.... 

La plupart d'entre vous connaissent intellectuellement ce fait de l'existence... cependant, 

il n'a pas encore filtré dans votre conscience pour vous donner une nouvelle perspective 

du monde et de l'existence elle-même.... Vous continuez à penser, comme vous le faites 

depuis des millénaires, que votre monde est solide et que les conditions du corps et tous 

les phénomènes extérieurs échappent à votre contrôle... 

 

Vous pensez être victimes de l'existence.... Or, la vérité est tout autre.... Et vos vies 

reflètent ces croyances... C'est pourquoi il est absolument nécessaire que je revienne 

pour vous aider à évoluer vers une perception plus élevée de la Vérité.... Comme je l'ai 

dit dans la LETTRE N°1 - après l'illumination dans le désert - je suis retourné dans mon 

monde de villes et de villages palestiniens et... j'ai immédiatement commencé à 

contrôler les "éléments de la matière", où j'ai vu la nécessité d'aider ceux qui avaient 

besoin d'aide, besoin d'aider ceux qui étaient dans le besoin ou qui souffraient...".... 

Je suis venu vous montrer exactement pourquoi j'ai pu faire cela !.... 

Comme je vous l'ai révélé dans la LETTRE N° 1 - à l'époque où j'ai reçu la pleine 

illumination dans le désert - j'ai compris que la "matière" n'était pas vraiment solide... Il 

ne m'a pas été donné de comprendre exactement comment les particules électriques - 

que j'ai appelées le "scintillement" - apparaissaient comme de la "matière" visible..... Je 

savais seulement que ces "taches" se déplaçaient à des fréquences élevées à l'intérieur 

de l'"ESPRIT DE DIEU" et que, par conséquent, "DIEU-ÊTRE" est universel... J'ai 

perçu que 'DIEU-ESPRIT' était à la fois le créateur - et la substance - de toutes les 

choses au sein de la création elle-même... J'en étais absolument certain...J'ai également 

vu, très clairement... que la pensée humaine, "chargée de conviction ou d'émotion", 

affectait radicalement la vie des gens de conviction ou d'émotion", affectait 

radicalement ce processus de matérialisation des formes visibles.... Par conséquent, 

l'esprit humain pouvait interférer - et a interféré - avec la véritable intention de "DIEU-

ÊTRE" !".... Ce fut une prise de conscience passionnante et exaltante, car les mythes 

que m'avaient enseignés les rabbins juifs étaient manifestement faux... et furent 

immédiatement éliminés de mon esprit... 

J'ai accueilli la vérité avec enthousiasme, car j'ai compris pourquoi les gens 

connaissaient la misère et la souffrance. Cela émanait de leur propre processus de 

pensée.... J'ai également pu "voir" les "communautés de particules vivantes" que la 

science appelle "cellules" à l'œuvre dans chaque être vivant.... J'étais conscient de 

l'harmonie divine qui contrôlait le fonctionnement des cellules, lesquelles s'affairaient à 

construire et à entretenir les différentes parties du corps physique de toutes les créatures 

vivantes, grandes et petites, et de la vie végétale.... C'est pourquoi j'ai tant utilisé le 

paysage, pour donner des exemples de l'immanence et de l'activité du "Père" dans les 

moindres parties de la vie sauvage, comme les plantes et les oiseaux. 

Comme je l'ai expliqué clairement dans les lettres 1 et 3, j'ai appelé "DIEU-ESPRIT" le 

"Père" parce que je pouvais "voir"-percevoir - la véritable nature de "DIEU-ESPRIT" .... 

et j'ai décidé qu'en retournant auprès du peuple de Palestine pour lui décrire les 

révélations que j'avais reçues, il comprendrait que les croyances imprégnées dans sa 

conscience par les rabbins étaient complètement fausses... J'ai vu que la véritable nature 

de 'DIEU-ESPRIT' était la forme la plus élevée de l'Amour Divin... et que cela pouvait 

être vu fermement actif dans chaque être vivant... Comme je l'ai mentionné plus haut... 

grâce à cette connaissance, je pouvais faire des "miracles" et contrôler les éléments 

lorsque c'était nécessaire et approprié... Tout comme je désirais ardemment faire éclater 
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les mythes qui avaient possédé l'esprit des juifs de Palestine... je désire ardemment vous 

montrer que nombre des théories proposées par vos scientifiques sont nées d'une forte 

réaction contre les dogmes et les doctrines de l'Église dans les années  précédentes... 

Pour comprendre cette affirmation, il faut savoir qu'avant l'époque de Darwin, alors que 

diverses églises chrétiennes dominaient l'esprit des gens, il était généralement admis que 

l'univers avait été créé exactement comme il est écrit dans l'ancien testament de la 

Genèse. 

Avant l'époque de Darwin, alors que diverses églises chrétiennes tenaient l'esprit des 

gens sous leur emprise... il était généralement admis que l'univers avait été créé 

exactement comme il était écrit dans l'Ancien Testament de la Genèse de la Bible... 

Lorsque les hommes de science tentaient d'annoncer leurs découvertes et leurs théories, 

ils étaient contraints de décrire leurs nouvelles croyances en présence d'une énorme 

opposition religieuse.... 

Par conséquent, ils ont dû utiliser une grande partie de leur énergie mentale pour 

prouver que les affirmations des prophètes étaient vraies....prouver que les affirmations 

des prophètes étaient fausses.... Ce faisant, la question leur faisait perdre la clarté de leur 

vision et ils étaient également entraînés vers le bas par l'"ego" .... Dès lors, toutes les 

idées intuitives proposées par la fraternité scientifique ont été ridiculisées et rejetées 

d'emblée par d'autres scientifiques.... 

En raison d'un tel climat mental, le pendule de la recherche de la "Vérité" s'est orienté 

exclusivement vers l'ego, ce qui a eu pour effet d'emprisonner l'être humain.... 

emprisonnant ainsi l'intellect humain dans le matérialisme à la recherche de réponses 

sur les origines de la vie et de l'existence.... Il est donc absolument nécessaire que je 

réfute certaines "théories scientifiques" et que je montre qu'elles sont aussi erronées que 

les soi-disant "vérités" de la doctrine chrétienne.... 

En arrivant à certaines de ces "théories", les scientifiques et les ecclésiastiques sont 

entrés dans la vraie vie. En arrivant à certaines de ces "théories", les scientifiques 

comme les ecclésiastiques sont entrés dans le domaine des hypothèses absurdes et non 

prouvées, pour répondre à des questions auxquelles il n'était pas possible de répondre 

auparavant répondre à des questions auxquelles l'esprit terrestre seul ne pouvait 

répondre auparavant.... 

L'esprit terrestre... Après vous avoir dit que la substance de votre monde matériel est 

fondamentalement composée de particules électriques, qui s'agitent dans l'espace, 

tournant à grande vitesse dans "l'espace"... votre "espace"...  

Votre science n'est pas en mesure de vous expliquer "pourquoi" ces particules d'énergie 

prennent la forme et la densité de l'espace particules d'énergie prennent la forme et la 

densité de la "matière", si ce n'est qu'elle parle des forces de fusion qui se produisent 

pour créer les éléments des forces de fusion qui créent les éléments... 

La science ne peut pas vous dire quelle est la force de motivation qui attire les particules 

qui forment les éléments...les particules qui forment les éléments... La science ne peut 

pas non plus vous expliquer d'où viennent ces particules d'énergie, si ce n'est qu'elles 

ont été libérées au moment du Big Bang, qui, selon eux, a donné la première impulsion 

à la création !  

Pourquoi un "Big Bang" soudain... De quoi... Quel est le facteur déterminant ?... La 

science parle d'électromagnétisme, mais ne peut pas dire d'où viennent ces énergies... 

qui apparaissent et disparaissent.... Où vont-elles... Pourquoi reviennent-elles... ? Du 

point de vue humain, il ne semble pas y avoir d'activité intelligible à l'intérieur ou 

derrière leur travail.... 

La science dit que l'électromagnétisme "est tout simplement" - un simple fait de 

l'existence - et pourtant il produit une œuvre d'art.... 
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La science dit que l'électromagnétisme "n'est que" - un simple fait de l'existence - et 

pourtant il produit une œuvre d'art hautement intelligente et intentionnelle sous la forme 

de millions de billions de substances dont votre univers est constitué...Comment cela se 

produit-il ? .... Il n'y a rien que l'électromagnétisme ait que l'électromagnétisme a rendu 

visible, que l'esprit humain peut considérer comme dépourvu de but ou de sens....de but 

ou de sens... La science ignore ce niveau le plus fondamental et le plus vital de la 

création.... 

Sans réponse à la question suivante : pourquoi tout ce qui a été rendu visible par 

l'activité des énergies jumelles de l'électromagnétisme... a-t-il toujours un but... un 

succès... et une raison d'être... ? 

Rien de valable ne sera découvert dans la recherche de vos origines, jusqu'à ce que la 

science puisse prouver et découvrir la "Réalité" de l'"espace" dans lequel les particules 

électriques de l'"être visible" sont supportées.... La science restera à jamais derrière les 

portes fermées du matérialisme.... Elle sera bloquée à la Vérité éternelle et à la sagesse 

universelle... et enfermée dans l'esclavage de la raison - "une raison qui n'est que le 

produit de l'activité finie des cellules du cerveau"... 

C'est la véritable nature de l'ESPACE que je souhaite vous présenter !.... Mais avant de 

poursuivre, je dois d'abord attirer votre attention sur plusieurs questions très pertinentes. 

Au cours des âges, une grande partie du travail de l'électromagnétisme est apparue à 

l'esprit, à la vision et au toucher de l'homme. à l'esprit, à la vision et au toucher des 

entités vivantes, comme solide...... "On croyait que les métaux, le bois, les roches, les 

entités vivantes... étaient tous solides. 

Les entités vivantes... étaient toutes composées de "matière" solide, inanimée ou 

vivante... "....Avec une telle croyance en un univers solide... il est tout à fait naturel que 

les prophètes mystiques d'autrefois aient conçu un univers solide..."... 

Les mystiques d'autrefois ont conçu un "individu puissant"... qui possédait d'énormes 

pouvoirs pour créer toutes les substances solides de l'univers... A visualisant un tel 

"individu puissant", il était naturel pour eux de percevoir une figure "majestueuse", d'un 

"individu puissant, Majestueux", de contrôle universel... qui possédait une nature 

rétributive en affrontant le comportement de l'humanité... face au comportement de 

l'humanité, qui a produit une société turbulente...."Ni les prophètes de l'antiquité, ni la 

science d'aujourd'hui... ne se sont approchés de la Vérité de l'Existence ! Aucun n'a 

atteint la Vérité..."... 

La science affirme... que la vie a commencé lorsque, d'une manière inexplicable, une 

combinaison correcte de réactions chimiques a produit une molécule capable de se 

reproduire par elle-même de réactions chimiques, a produit une molécule capable de 

faire des copies d'elle-même en déclenchant d'autres réactions chimiques ! de faire des 

copies d'elle-même, en déclenchant d'autres réactions chimiques !... Une telle 

description de l'énorme complexité et de la démesure de la vie n'a rien à voir avec l'idée 

de la vie. 

Une telle description de l'énorme et débordante complexité et puissance de la FORCE 

DE VIE, comme quelque chose de perceptible. La VIE, comme quelque chose de 

discernable parce qu'elle est "capable de se répéter"... révèle l'appauvrissement 

fondamental de la perception et de la compréhension scientifiques. l'appauvrissement 

fondamental de la perception et de la pensée scientifiques qui ont produit une telle 

théorie !... !Qui plus est... la suggestion qu'une telle combinaison d'éléments chimiques 

inanimés puisse être réunie dans une d'éléments chimiques inanimés puisse s'assembler 

d'une manière spécifique - par hasard - pour produire un résultat aussi étonnant 

d'autodestruction un résultat aussi étonnant d'auto-doublement, reste incontestée 

scientifiquement... C'est parce que l'esprit humain fini, aussi scientifique soit-il, n'est pas 
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en mesure de gérer un événement aussi étrange que le "dédoublement",ne peut pas gérer 

un événement aussi bizarre d'"auto-doublement" sans qu'il n'ait un début... Cela suggère 

trop un événement magique - une intervention d'une source inimaginable qu'aucun 

scientifique n'ose envisager par peur du ridicule. 

Cette acceptation, telle un agneau, est considérée comme plus scientifique que la 

production de théories "inspirées", qui sont bloquées par les lois matérialistes que la 

science s'est elle-même imposées.... Ce blocage des progrès scientifiques futurs 

empêchera la science d'étudier correctement le domaine de l'âme et de l'esprit jusqu'à ce 

qu'un scientifique éclairé défie les conventions... et ose franchir la frontière entre "ce qui 

est vu et ce qui n'est pas vu". 

La frontière entre "ce qui est vu et ce qui est invisible"...Si l'on avait présenté aux 

prophètes d'autrefois la théorie de la duplication moléculaire, ils n'auraient pas eu la 

moindre idée de l'existence d'une telle théorie moléculaire, ils n'auraient eu aucune 

difficulté à admettre un tel phénomène magique, et ils auraient dit que Dieu avait fait les 

combinaisons, ils diraient que Dieu a créé les combinaisons et les a dotées de vie.... 

Mais cela non plus n'est pas ne serait pas non plus l'explication correcte... Cet ancien 

concept religieux, d'un "Dieu en haut"... "créant de loin"... "créant de près"..... est ce qui 

empêche l'homme de science d'aller de l'avant vers des réflexions plus conscientes sur le 

plan spirituel.... 

Ainsi, malgré l'apparente émancipation de la science par rapport aux anciennes 

doctrines, elle est toujours aussi mentalement liée, et aussi obstruée par les peurs des 

anciens interdits, qu'au dix-neuvième siècle.... Ses théories ridicules sont adoptées. Les 

théories ridicules sont adoptées parce que la "réalité" de notre source d'être n'a pas 

encore été perçue, derrière et dans la molécule vivante...Suivant son histoire de la 

création, la science prétend qu'après l'"auto fabrication" de molécules vivantes, capables 

de se dupliquer... formant une cellule vivante (si petite qu'elle ne peut être vue à l'œil 

nu), elle est devenue l'élément de base de l'ensemble de la pluricellularité. l'élément de 

base de toute la complexité des organismes vivants, y compris les plantes, les insectes, 

les reptiles, les reptiliens, les oiseaux, les animaux et l'homme lui-même... l'homme lui-

même... Tous les êtres vivants ont donc un ancêtre commun - "la première molécule 

vivante"... 

La science ne peut expliquer pourquoi des molécules qui se dupliquent elles-mêmes se 

combinent pour former une cellule vivante... Cela reste un mystère pour la science à ce 

jour... Selon la science, la cellule vivante se répète à l'infini sous des milliers de 

milliards de formes différentes... C'est la base de l'univers visible... 

Comment cela se fait-il... Quelle impulsion motive une telle répétition ? La science ne 

peut le dire... Enracinée dans son propre aveuglement, elle a entraîné les gens dans sa 

chute... dans l'aveuglement matérialiste.... 

Et maintenant, la première cellule vivante mérite toute l'attention de ceux qui 

recherchent sérieusement la dimension spirituelle de la vie. La première cellule vivante 

mérite toute l'attention de quiconque recherche sérieusement la dimension spirituelle, et 

la "cause première de l'existence" - parce que la première cellule vivante a été créée par 

l'homme. Existence" - parce que la première molécule vivante et la première cellule 

vivante... sont les toutes premières preuves d'une activité intelligente... la toute première 

preuve d'une activité intelligente au sein de la "matière" - au sein de l'univers...dans 

l'univers... 

La première caractéristique qui démontre la santé mentale et la sensibilité est la fonction 

de la membrane, qui recouvre la cellule, lui conférant protection et individualité... 

Pensez à ce phénomène "miraculeux" !... La cellule n'absorbe de l'environnement, à 

travers la membrane, que les aliments sélectionnés... Non seulement elle absorbe la 
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bonne nourriture, mais après l'avoir utilisée, la cellule élimine les déchets à travers la 

membrane perméable...Vous devez vous demander... comment la partie purement 

physique de la Comment la partie purement physique de la membrane de la cellule - 

invisible à l'œil nu - peut-elle "distinguer et sélectionner" les bons aliments pour 

améliorer son bien-être et ensuite faire preuve de suffisamment de discernement pour se 

débarrasser des matières toxiques indésirables ? Ne voyez-vous pas un haut degré de 

finalité dans toute cette activité... et pouvez-vous croire qu'une telle finalité est 

fortuite ? .... Et le BUT n'est-il pas la marque même de l'intelligence ? ....Et ce n'est pas 

tout... la membrane cellulaire, qui continue à trier les aliments et à se débarrasser des 

matières toxiques, dans des milliers de milliers de circonstances différentes, sélectionner 

les aliments et se débarrasser des matières toxiques, dans un trillion de trillions de 

trillions de trillions de circonstances et de conditions différentes de circonstances et de 

conditions différentes, liées à la survie d'espèces différentes dans des environnements 

différents... 

N'est-ce pas là une preuve du BUT qui est affiché dans chaque action de chaque espèce, 

qu'il s'agisse d'insectes, de plantes, de reptiles, d'oiseaux, d'animaux et d'êtres humains ? 

L'univers ne pourrait-il pas être décrit comme l'IMPULSION cohérente et constante du 

PURPOSE, rendu visible dans le domaine de la "matière" visible ?.... 

L'esprit du BUT... est-il un élément physique - ou un élément de "CONSCIENCE" ?... 

Et si vous pouvez accepter que le BUT est une impulsion irréfutable de créativité 

derrière l'EXISTENCE, alors vous pouvez comprendre l'idée suivante, que votre univers 

est la manifestation visible d'une 'EVALUATION INTELLIGENTE de la cause et de 

l'effet', clairement évidente au sein de la 'matière' vivante....matière"... En effet, si la 

cellule vivante peut sélectionner la bonne nourriture et éliminer les déchets toxiques, 

elle peut éliminer les déchets toxiques - cette simple activité montre une connaissance 

de la nécessité de l'assimilation, et aussi la nécessité de prévoir l'accumulation des 

déchets toxiques qui en résulte.. et la nécessité d'éliminer les déchets toxiques... 

N'est-ce pas là une indication claire d'une ÉVALUATION INTELLIGENTE de la 

"Cause et de l'Effet" ? .... 

De plus... La science affirme que la cellule contient un "noyau" qui pourrait être 

comparé au cerveau humain, puisqu'il la science affirme que la cellule contient un 

"noyau" qui pourrait être comparé au cerveau humain, puisqu'il transmet des messages... 

et que sa fonction la plus importante est celle du stockage de l'information...  

La "mémoire" qui contient non seulement les détails relatifs à une cellule, mais aussi 

ceux de l'ensemble du corps dans lequel elle réside ! tout le corps dans lequel elle 

réside !....Le fait est qu'en étudiant la cellule, la science a découvert qu'elle semble être 

elle-même un système de "messages" chimiques....un système de "messages" 

chimiques... exécutés d'une manière déterminée, intelligente et intelligible... Comment 

cela pourrait-il se produire si l'origine des molécules de la cellule, était simplement dans 

la nature ? molécules de la cellule étaient simplement des éléments chimiques 

inanimés.... 
Soutiendriez-vous que derrière chaque "messager ayant un message à transmettre" se 

cache une pensée ou une conscience intelligente ?... Et regardez avec quelle précision 

les messages sont transférés d'une cellule à l'autre...transférés de cellule en cellule, pour 

assurer la répétition précise de certaines espèces pendant des millions d'années !.... 

La "conscience" est entrée dans les organismes vivants à quel moment ? et comment la 

pensée intelligente, qui réfléchit et décide, est-elle entrée dans le domaine de la matière 

inanimée inconsciente ? .... 

Sans conscience inhérente.... Comment une cellule invisible à l'œil nu peut-elle être le 

siège d'une telle activité d'information ? Une telle activité n'est-elle pas le produit d'une 
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conscience, démontrant la présence d'une vie "intelligente" à son plus petit 

dénominateur ? .... 

En outre, une seule cellule vivante, sous la forme d'une bactérie, peut se déplacer seule... 

et mener sa propre vie, souvent spécialisée et passionnante, dans l'environnement... ou 

en tant que virus effectuant son travail mortel, spécialisé dans l'attaque de ses cibles 

spécifiques au sein des organismes vivants... 

D'autre part, la cellule peut être fixée dans un organisme, effectuant son propre travail 

très important de construction et d'entretien d'une partie de l'organismem.... Ce travail 

produit de la "matière vivante" adaptée et nécessaire à l'organe vivant sur lequel elle 

travaille.... - qu'il s'agisse de parties du corps humain... ou de la vie animale ou 

végétale... comme les orteils de l'orteil humain et la rate... ou la peau animale et les 

crocs... ou les écailles des poissons et le plumage des oiseaux... ou l'écorce de l'arbre et 

les feuilles des branches... ou les pétales de l'arbre et les feuilles des branches... ou les 

pétales des branches...... ou les pétales et les tiges des fleurs... ou les antennes des 

papillons et leurs ailes diaphanes... ou la peau reptilienne des crocodiles et leurs dents... 

ou les yeux des calmars, qui changent de couleur selon leur besoin de camouflage... 

Chacun de ces phénomènes physiques, totalement divers et apparemment sans rapport, 

est créé par le travail spécialisé et individualisé de milliards de milliards de cellules 

vivantes identiques... 

En contemplant l'ampleur et la diversité du travail accompli par une seule cellule 

vivante - invisible à l'œil nu - est-il possible de croire à un univers mécaniste ? Serait-ce 

le cas si la matière produite par ces cellules était illogique... n'offrant aucun but 

plausible, ni aucune raison d'être... dépourvue de conscience personnelle. de son 

existence - dépourvue de conscience personnelle... 

Mais ce n'est pas le cas... Ces cellules vivantes et identiques travaillent ensemble en 

harmonie, chez l'homme ou l'animal... pour fabriquer un foie aux multiples fonctions 

dans le corps... pour créer un œil complexe, qui a ses propres objectifs spécifiques, pour 

mettre l'entité en contact direct et intelligent avec son environnement... en incorporant 

l'aide du cerveau ou des os solides, conçus expressément et de manière complexe en 

conjonction avec les tendons et les muscles, pour se joindre à d'autres, si 

commodément... que cela permet le mouvement complet et agile de l'entité... De plus... 

Les cellules n'interfèrent jamais entre elles !... En créant un rein, elles ne font pas 

soudainement une oreille !... En créant des cheveux, elles ne se mettent pas 

soudainement à faire de la peau !... Non !... les cellules créent le cuir chevelu, et les 

cellules elles-mêmes créent les cheveux.... La seule différence, entre les cellules de la 

peau et les cellules des cheveux... c'est le travail qu'elles font, seconde après seconde, 

pendant toute une vie... Pourquoi ?...Quel est le "facteur de motivation et 

d'inspiration" ? .... Accident ?...Quelle intelligence organisatrice a mis en mouvement 

l'ensemble du processus de création du Qi ?...depuis le niveau le plus fondamental de la 

formation d'éléments simples, à partir de particules électriques libres dans "l'espace"...la 

combinaison d'éléments pour former des produits chimiques.... la bonne combinaison de 

produits chimiques spécifiques pour former une molécule vivante... la bonne 

combinaison de molécules vivantes pour créer une cellule vivante capable d'absorber 

des nutriments, d'excréter des déchets, de construire selon des spécifications précises, de 

se déplacer... et de soutenir en permanence cet énorme édifice de la création, pendant 

des milliards d'années... Non seulement cela, mais quelle est la "force motrice qui a 

conçu et réussi à faire évoluer, au sein de systèmes et d'entités vivants, des milliards et 

des milliards de manières différentes de fertiliser les graines de toutes sortes ? - qu'il 

s'agisse de plantes, d'insectes, de reptiles, d'oiseaux, d'animaux ou d'êtres humains... en 

faisant évoluer pour chacun d'eux un système intelligent de procréation adapté aux 
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conditions climatiques et à la production de végétation de l'environnement, afin 

d'assurer leur survie ? 

La SURVIE... n'est-elle pas aussi la preuve d'une activité intelligente et volontaire ? .... 

Et alors que ce grand exploit de créativité est accompli, ne devriez-vous pas vous 

demander... comment se fait-il que chaque espèce vivante ait sa propre façon d'élever sa 

progéniture et de la protéger autant que possible, jusqu'à ce qu'elle soit capable de 

SURVIVRE par elle-même ? N'est-ce pas là de l'AMOUR actif pour la CRÉATION 

dans sa forme la plus élevée ? .... 

Nous ne pouvons quitter cette analyse de ce que l'intelligence humaine a à dire sur les 

origines de la vie et de la créativité sans mentionner "les très importantes molécules 

d'ADN", dont on dit qu'elles portent le plan de tout l'organisme - de la plante ou du 

bébé... De plus, ces molécules d'ADN donnent les instructions aux cellules, leur 

indiquant de se construire en fonction des chromosomes déposés par la graine...Oui, 

vraiment... au lieu de l'Intelligence, la science vous a donné des molécules d'ADN 

comme source d'existence...comme chef suprême... comme directeur de la 

création...dont les chétives cellules de la matière et toute la création doivent dépendre  

pour leur survie... Contemplez le glorieux ADN - Seigneur de votre création !....D'où les 

cellules d'ADN tirent-elles leurs pouvoirs directionnels intelligents ?. La science est 

déjà pleinement satisfaite d'avoir pu expliquer, de manière satisfaisante, pourquoi les 

différentes espèces de toutes sortes se reproduisent avec une telle précision et une telle 

cohérence... La science veut vous faire croire que vous vivez dans un univers purement 

mécaniste... Que le phénomène de l'évolution n'est dû qu'à des mutations fortuites... et à 

la "loi du plus fort"... 

Si vous étudiez les divers organismes de la création, les activités multiples et diverses 

des espèces apparentées... pouvez-vous vraiment croire à un concept matérialiste aussi 

invraisemblable ? Ce n'est pas un hasard si aujourd'hui, pour vous permettre de 

découvrir l'immense Intelligence qui se cache derrière la création, vous avez de 

nombreuses personnes créatives qui entreprennent des voyages difficiles. Personnes 

créatives, qui entreprennent des voyages difficiles pour explorer, déterminer et 

photographier les habitats des créatures sauvages et des animaux photographier les 

habitats des créatures et des plantes sauvages ? Vous êtes divertis - et instruits - par un 

florilège de faits et de photographies des merveilles de votre univers.... 

Pendant mon séjour sur terre, je n'avais pas de telles merveilles auxquelles me référer 

pour enseigner aux Juifs la vérité universelle de l'existence.... Je n'avais que les animaux 

domestiques et les oiseaux à utiliser comme exemples de la merveilleuse inventivité, de 

l'intelligence et de la conscience claire de chaque être vivant.... Il n'est écrit nulle part 

dans l'Évangile que j'ai fait référence au grand et puissant Jéhovah en tant que Créateur... 

comme c'était la coutume des dirigeants juifs... Non... Je me suis tourné vers les champs, 

les fleurs et les oiseaux, et j'ai cherché à enseigner à mes compatriotes qu'ils étaient 

entourés d'une création miraculeuse et merveilleuse... 

Il y a deux mille ans, dans votre dimension, nous n'avions pas le bagage scientifique 

moderne qui nous permet pouvoir observer et expliquer de manière intelligente l'activité 

de ce que j'ai appelé le "Père". Ce que j'ai appelé le "Père" tout autour de vous... Pour 

découvrir votre véritable SOURCE d'ÊTRE, je vous demande d'évaluer l'inimaginable 

et indescriptible complexité, la diversité et la finalité de l'œuvre clairement évidente 

chez les pingouins et les cochons... L'esprit humain peut-il reproduire l'une des activités 

les plus élémentaires de l'appareil digestif, par exemple, qui assemble rapidement les 

enzymes et les hormones nécessaires à la digestion ? Comment l'esprit fini, incapable de 

percevoir avec clarté le véritable processus créatif régi par la connaissance instinctive, 
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ose-t-il affirmer sans équivoque - au mépris de toute contradiction - qu'il comprend les 

véritables origines de la création et les forces qui l'ont engendrée ? .... 

Quelle arrogance ! Ces hommes ne peuvent penser qu'en fonction de ce que leur disent 

leurs yeux....Je considère l'ignorance scientifique actuelle avec une compassion 

affectueuse... avec un certain degré d'amusement et une passion dévorante pour percer 

leur orgueil. 

En effet, tant que personne ne remettra en question leur autosuffisance et leur position 

d'infaillibilité, un véritable mariage entre les vérités éternelles et la connaissance 

scientifique humaine ne pourra jamais être réalisé.... Mais il doit être réalisé.... Sinon, 

l'évolution spirituelle de l'humanité sera paralysée..... 

L'esprit scientifique est trop chargé de concepts "limitatifs" légués par les livres, les 

formules et les équations....et la nécessité d'être approuvé par ses pairs ne permet aucune 

pénétration de l'esprit scientifique. 

L'esprit scientifique est trop chargé de concepts "limitatifs" légués par les livres, les 

formules et les équations acceptées, et le besoin d'être approuvé par les pairs ne permet 

aucune pénétration des Intelligences Supérieures... 

Je demande aux lecteurs de ces lettres... de former une association en mon nom pour 

défier la Science et demander.... À quel moment de l'évolution du "monde matériel" le 

"monde matériel" est-il CONSCIENT ?. Le monde matériel' se distingue pour la 

première fois de la CONSCIENCE' ?.... 

Je le répète et je le pense : demandez au scientifique "A quel moment de l'évolution du 

monde, la "conscience" se distingue-t-elle ? Dans la cellule vivante ?.... 

Si c'est dans la cellule vivante, demandez si elle était perceptible dans les molécules 

vivantes qui se sont combinées pour former la cellule et qui ont formé la cellule. 

Ces molécules se sont combinées pour former la cellule et ont été enfermées dans une 

membrane intelligemment conçue, qui a permis la formation de la cellule 

intelligemment conçue, qui permet la consommation d'aliments sélectionnés et 

l'élimination des déchets toxiques....l'élimination des déchets toxiques... Comment 

reconnaître les déchets toxiques ? .... Et si l'on peut que la conscience puisse être 

présente dans les molécules vivantes... ne faut-il pas se demander si les propriétés 

chimiques qui ont donné naissance à une molécule vivante, n'auraient pas pu avoir la 

conscience d'une molécule vivante ? n'auraient-elles pas pu avoir la "conscience" qui les 

a finalement propulsées et propulsées dans une combinaison vivante pour les 

transformer en molécules vivantes ? les a propulsées dans une combinaison vivante 

pour en faire une molécule ?.... 

Et après être revenu à ce point des origines de l'existence - les propriétés chimiques - 

vous devez toujours vous demander si la molécule est une combinaison vivante ou non,  

propriétés chimiques - il faut encore se demander... pourquoi la conscience 

Pourquoi la conscience ne serait-elle une présence viable qu'au sein des substances 

chimiques - pourquoi pas dans les éléments dans lesquels les individus sont présents ? 

pourquoi pas dans les éléments dans lesquels l'individualité a pris forme pour la 

première fois ? Et si c'est dans les éléments, pourquoi devrait-on nier que la 

"conscience" a propulsé les particules électriques pour former les éléments... Est-il 

rationnel de nier une telle possibilité ? .... 

Et après être arrivé à une telle possibilité... ne devriez-vous pas aller plus loin et 

demander d'où vient l'électromagnétisme... Quelle est la "réalité" de l'électricité ? 

autre que de simples rayons lumineux intenses déjà décrits par la science comme des 

photons et des électrons ?... Et quelle est la "réalité" de l'électricité ? 
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Les électrons... Et quelle est la "réalité" du magnétisme, plutôt que de simples énergies 

duales de liaison et de rejet - des impulsions et de rejet - des impulsions énergétiques 

qui ont apporté la stabilité et l'ordre à partir du chaos ?....l'ordre dans le chaos ? 

Ask Science : D'où vient l'électromagnétisme, qui est responsable des étapes les plus 

fondamentales de la création d'un univers organisé et ordonné d'une complexité et d'une 

diversité inimaginables ? ....Je vais maintenant essayer... d'expliquer avec vos mots CE 

QUI est au-delà des mots... et en ce moment...les mots... et en ce moment même au-delà 

de toute "compréhension terrestre individualisée"... Ainsi, bien que l'intellect aide le 

cerveau à comprendre intellectuellement les réalités spirituelles que je vous expose, il 

crée également une barrière à la perception et à l'expérience spirituelles 

véritables....Pour cette raison, considérez les références à la DIMENSION MAXIMALE 

UNIVERSELLE... comme de simples conseils - des idées... des aperçus de "formes de 

conscience indéfinies" de la RÉALITÉ qui se trouve derrière et à l'intérieur de votre 

univers... (Amenez chaque idée - une par une - en méditation)...Ce que je suis sur le 

point d'expliquer est entièrement dans la conscience... et c'est de la CONSCIENCE sans 

paramètres ni frontières... Si vous êtes suffisamment assez évolués spirituellement pour 

me suivre là, au-delà des mots..,vous commencerez à comprendre "spirituellement" tout 

ce que j'essaie de vous dire... Les mots vous conduiront vers de nouveaux "horizons de 

l'être" et vous les révéleront ensuite... 

Persévère !... La LUMIÈRE... imperceptiblement... progressivement peut-être, pénétrera 

votre esprit et vous aurez de petits éclairs de vision intérieure.... Nombreux sont ceux 

qui ont fait l'expérience d'un petit "éclat de vision intérieure", qui ont brièvement 

ressenti une touche de "conscience divine" et qui, n'osant presque plus croire à un 

moment aussi transcendant de leur éveil, ont commencé à s'interroger, à douter... et 

finalement à disperser le petit afflux de "conscience divine"...Attention, ne faites pas 

cela ! L'incrédulité vous ralentira, elle vous enlisera sur le plan de l'existence matérielle 

plus que vous ne pouvez l'imaginer l'existence matérielle plus que vous ne pouvez 

l'imaginer..... Quoi qu'il vous soit donné, et que vous puissiez recevoir, tenez bon et 

faites ce que vous avez à faire vous recevrez - tenez bon et ne doutez pas..... Le doute 

détruit tout progrès régulier, parce qu'il crée ses propres "formes de conscience", qui 

supprimeront ou même éradiqueront la vision intérieure que vous avez, éradiquer la 

vision intérieure que vous avez acquise auparavant.... Par conséquent, votre choix de 

pensées, - conviction ou incrédulité, doute ou foi - construit ou détruit votre progression 

dans votre quête de la VÉRITÉ... 

Tout déni efface de votre conscience les progrès que vous avez accomplis..... En outre, 

plus vous vous élevez dans la vérité spirituelle, plus vos pensées deviennent 

puissantes..... Par conséquent, créez votre propre élan spirituel, restez-y fermement et ne 

permettez à personne de s'immiscer et de saper cet élan.... Restez ferme dans vos 

anciennes perceptions..... Dans les moments de doute, marchez paisiblement avec des 

pensées positives... en utilisant des affirmations éclairantes, et en adhérant aux conseils 

d'inspiration ci-dessus, lorsque la vibration de l'esprit est trop faible les conseils inspirés 

précédents, lorsque la vibration de vos fréquences de conscience était plus élevée...En 

utilisant votre volonté, choisissez des affirmations qui contiennent"...et revenir à ce 

niveau supérieur de conscience encore et encore.... Ne vous abandonnez pas totalement 

au flux et au reflux des énergies spirituelles de la conscience par paresse mentale, et ne 

devenez pas non plus une scie spirituelle.... Je ne saurais trop insister sur le danger de 

l'obstruction de soi !.... 

Prenez-en conscience activement !.... Si vous connaissez un peu les récits de ma vie en 

Palestine, vous vous souviendrez que je n'ai jamais eu l'occasion d'en parler de ma vie 

en Palestine, vous vous souviendrez que j'ai moi aussi souffert du phénomène des hauts 
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et des bas de la conscience spirituelle... et qu'il est très difficile de s'en débarrasser et 

qu'il me fallait m'éloigner dans les collines, prier, méditer et me ressourcer 

spirituellement. et méditer et renouveler mes forces spirituelles.... 

Comprenez donc vos périodes de sécheresse... mais ne leur ouvrez pas la voie, en en 

vous soumettant passivement à des changements indésirables dans vos attitudes et vos  

schémas mentaux/émotionnels !... Tant que vous vous tournez consciemment vers votre 

Source d'Être..,pour trouver de nouvelles forces et pour élever les fréquences de votre 

conscience, alors ces phases négatives seront grandement réduites en force et en durée.... 

Que votre activité mentale soit toujours constructive... afin qu'elle contribue à votre 

propre croissance spirituelle... et qu'elle ne soit pas un obstacle permanent ! Suite... 

Deuxième partie... Finale... 

Alors que je disais tout ce qui précède... et que je commençais à dicter le reste de cette 

LETTRE... la Chaîne commença à s'interroger sur l'acceptation possible de mes paroles 

par le public, parce qu'elles semblaient trop pragmatiques, pour plaire aux gens …et qui 

sont habitués à imaginer un Pouvoir magnifique...., ou un être, ou "quelque chose de 

totalement différent" qui a créé l'univers. En effet, j'ai fait de nombreux efforts pour 

décrire l'immensité de la Puissance dont sont issues toutes les choses ! Mais comme je 

l'ai dit, "il m'est impossible de décrire en termes humains la réalité de la SOURCE de 

votre ÊTRE" ! Ces âmes spirituellement évoluées, qui ont été légèrement imprégnées de 

la Conscience de l'Eternel, sont des êtres humains.  

Ces âmes spirituellement évoluées, qui ont été légèrement imprégnées de la Conscience 

de la Divine rapportent que l'expérience est pleinement belle et glorieuse.... pleinement 

belle et glorieuse... et totalement inoubliable, bien qu'elle ne puisse pas encore être 

décrite en termes humains pleinement descriptible, en termes humains.... Cette 

expérience mystique est possible lorsque les fréquences vibratoires de l'esprit sont déjà 

élevées, et que la conscience est, et que toute la conscience est inondée de rayons de la 

Conscience Divine.... La conscience divine... Il s'agit d'un état impliquant les 

"sentiments" plutôt que l'intellect et les cellules du cerveau.... 

Dans ce cas, où je dos infuser l'esprit et les cellules cérébrales de mon canal... avec une 

description de la Réalité de votre SOURCE de SOI, et qu'elle doit l'interpréter avec des 

mots, je dois faire attention à ne pas interférer trop fortement avec les fréquences 

vibratoires de la conscience, dans lesquelles les cellules cérébrales de mon canal 

travaillent.... Il y a eu des moments où il était dangereux de continuer, alors j'ai 

interrompu le fonctionnement de son ordinateur pour rompre le contact. 

Avant que vous ne commenciez à étudier, à méditer et à absorber ces pages... Je tiens à 

Je tiens à préciser à tous ceux qui liront ces LETTRES que le but que je poursuis à 

travers elles est, avant tout, de les faire connaître. Je tiens à préciser à tous ceux qui 

lisent ces LETTRES que mon but, en les parcourant, est avant tout de dissiper les 

mythes dont ma personne humaine et mes enseignements ont été enveloppés....Je 

souhaite que les dogmes et les doctrines religieuses meurent enfin. 

Les dogmes et les doctrines religieuses mourront finalement d'une mort naturelle dans le 

monde entier, aussi complètement que les sacrifices d'animaux aussi complètement que 

les sacrifices d'animaux dans le Temple de Salomon se sont éteints"....Le Temple de 

Salomon"... 

Deuxièmement... Je suis également venu pour aider les églises à se défaire de leurs 

notions archaïques de "Dieu",leurs notions archaïques de 'Dieu' et de péché !... "Aucun 

véritable progrès spirituel n'est possible jusqu'à ce que l'aube de l'avenir soit venue...". 

Aucun véritable progrès spirituel n'est possible tant que l'aube d'une compréhension 

claire ne commence pas à poindre, que chaque personne est responsable du déroulement 

de sa vie..."... 
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Troisièmement... J'en suis venu à éliminer des esprits les images d'un "Dieu 

omnipotent".. de magnificence, de grandeur et de puissance active sans limites... qui 

réprouve les vertueux et punit les "méchants" !... "Ces croyances sont totalement 

erronées - bien que réconfortantes....Quatrièmement... "J'explique la Vérité de l'Être, 

pour enfin dissiper l'ancien concept d'un 'Dieu' assis. Le vieux concept d'un "Dieu" assis 

quelque part dans le ciel"... où il est censé avoir créé le monde et où il est censé avoir 

créé le monde et où il est censé avoir créé le monde et où il est censé être un 

"Dieu"aurait créé le monde et tout ce qu'il contient en un temps relativement court.... 

Cinquièmement... "Je suis venu expressément pour aider la Science à combler le fossé 

qui sépare la CONSCIENCE et la CONSCIENCE UNIVERSELLE ; le fossé entre la 

CONSCIENCE UNIVERSELLE et l'émergence des particules électriques.... Sans ce 

pont, entre la dimension spirituelle invisible et le monde visible de la matière, la science 

restera paralysée par de vieilles idées et de vieux concepts, au lieu d'avancer dans de 

nouveaux domaines de recherche spirituelle/scientifique... pour l'amélioration de 

l'humanité..."... 

Je suis également venu... "pour vous montrer la VRAIE NATURE de... "CE"... QUI 

VOUS A FAIT ÊTRE... qui vous a donné votre INDIVIDUALITÉ.... Car, sans cette 

connaissance, qui vous révèlera la "nature" de votre être, "double, mais de l'Esprit et du 

corps... vous resterez, vous aussi, bloqués au même niveau de conscience, là où vous 

êtes en ce moment".... 

Je tiens à préciser que : "Rien ne vient jamais de rien"...C'est un dicton bien connu 

parmi vous... et il est absolument vrai... Non Néanmoins, il existe un FONDEMENT de 

l'ÊTRE... Éternel, infini et constant... et c'est ce que je vais vous révéler !....Vous n'avez 

pas été "créé", vous avez puisé votre "Être" en LUI ! Évidemment... Vous n'auriez pas 

pu sortir de quelque chose de totalement étranger à votre propre conscience !... Je 

demande à mon canal de choisir quelques exemples intelligibles du monde : "On ne 

peut pas sortir une pâte d'une cuve de mélasse... et s'apercevoir que c'est de la viande 

hachée. 

"On ne peut pas presser une orange... et faire de la bière de gingembre avec le jus". "On 

ne peut pas remplir un ballon d'air... le gonfler... et constater que de la gelée s'en 

échappe". Tous les exemples ci-dessus, choisis par mon canal... sont des cas de logique... 

Je veux que vous réalisiez que l'univers entier est une manifestation de logique, et 

d'effets logiques cohérents, découlant de causes apparentées...Votre univers est la 

CAUSE et l'EFFET rendus visibles ! C'est un principe d'existence inaltérable ! 

S'il existe des exemples de perturbations, telles que des expériences paranormales ou 

des guérisons instantanées... le commun des mortels s'exclame de stupeur et la science 

refuse de croire qu'une telle chose est possible... Au fur et à mesure que mon explication 

s'approfondit, vous finirez par comprendre comment de telles perturbations se 

produisent - de manière logique et efficace... En d'autres termes, ces altérations se 

produisent selon des lois spirituelles naturelles... et elles servent toujours un but 

nécessaire... Il n'y a rien d'insignifiant dans aucune partie de la création - pas même dans 

la fourmi ou dans le ou le moustique - à moins que l'esprit d'une entité ne soit né 

défectueux ou endommagé !....a été endommagé !... 

Il est donc clair que vous vivez et agissez dans un univers physique qui présente le plus 

haut degré d'intelligence et d'activité, avec un but dans la création de la "matière" elle-

même... dans les corps physiques de tous les individus... dans les corps physiques de 

toutes les entités individuelles, depuis les planètes jusqu'à la terre. 

La "matière" elle-même... dans le corps physique de toutes les entités individuelles, des 

planètes aux êtres humains... 
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Malheureusement, ce haut degré d'INTELLIGENCE et d'OBJECTIF PRUDENT... n'est 

que très peu manifesté en conscience par les entités créées elles-mêmes, depuis les 

plantes jusqu'aux êtres humains... 

En d'autres termes, le CORPS dans lequel vous menez votre vie, dans lequel vous 

pensez, ressentez et faites ce que vous voulez, se manifeste et faites ce que vous voulez, 

manifeste dans ses organes physiques et dans son fonctionnement, un degré 

d'intelligence et d'amour bien plus élevé que votre conscience humaine....Les intérêts 

humains sont principalement liés aux problèmes de survie quotidienne, à la jouissance 

des plaisirs et à la satisfaction physique/émotionnelle....la satisfaction 

physique/émotionnelle... 

Pour atteindre ces objectifs, la plupart des gens utilisent des produits faits de "matière"... 

Même les scientifiques ne parviennent pas à percer tous les secrets de l'existence 

terrestre et, malgré leurs connaissances scientifiques, ils sont aussi embourbés dans les 

vicissitudes de l'existence que ceux qui n'ont aucune connaissance.... 

Par conséquent, il est logique de conclure que : "CELA" dont vous avez tiré votre être 

physique est IMMENSE. L'être physique est IMMENSE, non seulement par sa taille, 

mais aussi par l'IMMENSITÉ de ses dimensions. 

FORCE DE VOLONTÉ : "La Volonté d'expression et de créativité"...Visualisez un 

instant... - la taille de l'univers matériel... le SOLEIL et sa chaleur... la Lune... la planète 

Terre et le système solaire... les galaxies d'étoiles... et le fait que toute cette matière 

visible est totalement interdépendante... mais aussi dépendante du mouvement des corps 

planétaires et soumise aux lois universelles de la cohérence des fonctions et des 

mouvements..."Ce vaste univers a vu le jour au sein du - et a été extrait du - fondement 

de votre ÊTRE. FONDATION de votre ÊTRE - et toute la FORCE/ENERGIE de la 

VIE de l'univers provient de la La conscience est infinie et éternelle". 

"Il y a deux DIMENSIONA de CONSCIENCE, à la fois au-delà et à l'intérieur de votre 

propre plan d'existence terrestre - le plan de la 'matière' lourde, de la forme 'solide'...". 

solide'..." 

"La DIMENSION UNIVERSELLE MAXIMALE de la 

CONSCIENCE/CONNAISSANCE ne peut jamais être pleinement ou véritablement 

connue par un esprit individualisé." ELLE EST INACCESSIBLE... ELLE EST EN 

ÉQUILIBRE ! "C'est la SEULE SOURCE de tout POUVOIR, de toute SAGESSE, de 

tout AMOUR, de toute INTELLIGENCE. La DIMENSION UNIVERSELLE de la 

CONSCIENCE/CONNAISSANCE en équilibre.... "est un état de SILENCE et de 

TRANQUILLITÉ, d'où jaillissent le son, la couleur, la forme individualisée... et toute la 

créativité visible qui se trouve dans l'univers visible..."...C'est de la DIMENSION 

UNIVERSELLE MAXIMALE de CONSCIENCE/CONNAISSANCE en équilibre 

qu'est née toute la création !.... -toutes les différentes dimensions invisibles de 

l'existence... descendant dans l'ordre de la spiritualité...de la spiritualité depuis les 

portails de la DIMENSION UNIVERSELLE...jusqu'aux fréquences vibratoires les plus 

puissantes des substances inanimées... et plus encore...des substances terrestres... et au-

delà... jusqu'aux horreurs indicibles des perversions de la conscience et de l'anti-vérité.... 

Cette DIMENSION UNIVERSELLE MAXIMALE de la CONSCIENCE et de la 

CONNAISSANCE n'est pas seulement dans l'espace.... C'EST TOUT L'ESPACE ! !!... 

Elle est imperceptiblement partout !... Pour ceux qui pensent en termes d'atome, on peut 

dire que "ELLE" est l'ESPACE dans l'atome - donc... "ELLE est 'en silence et en 

équilibre' dans 'l'espace' de tous les éléments et de la 'matière'..."La NATURE de la 

CONSCIENCE UNIVERSELLE est : "INTENTION inactive et en équilibre" Par 

conséquent, la conscience universelle est un état d'"INTENTION PUISSANTE", 
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infinie, éternelle, sans limite, illimitée - vierge, pure, belle".... Cette intention est 

d'EXPRIMER SA NATURE. "L'INTENTION de la NATURE de la CONSCIENCE 

UNIVERSELLE... est la TOTALITÉ du VOLONTAIRE, de la VOLONTÉ et du BUT. 

TOTALITÉ de la VOLONTE et du BUT, toujours unis dans une 'étreinte'..."..La 

volonté universelle est : "Aller de l'avant et créer". Le but universel est : "Donner une 

forme individuelle à la création et en faire l'expérience". 

Dans la DIMENSION UNIVERSELLE MAXIMALE de l'INTENTION de la 

CONSCIENCE/CONNAISSANCE... la VOLONTE UNIVERSELLE est dans un état 

de restriction mutuelle - avec la volonté de l'être humain. La VOLONTÉ 

UNIVERSELLE est dans un état de retenue mutuelle - avec le BUT UNIVERSEL tous 

les deux en parfait équilibre... de SILENCE...équilibre parfait... de SILENCE et de 

QUIETNESS...La VOLONTÉ UNIVERSELLE est l'INTELLIGENCE 

UNIVERSELLE...Le BUT UNIVERSEL est l'AMOUR UNIVERSEL... 

Universellement en équilibre - dans la retenue mutuelle de QUI toutes les choses 

visibles et invisibles, et toutes les impulsions humaines ont pris forme...Si vous pouviez 

recevoir la plénitude de la RÉALITÉ UNIVERSELLE, en vous-même...toi-même... 

"vous seriez désintégrés par SON pouvoir explosif... et dissous dans une 

conscience/connaissance sans forme"...ELLE transcende l'humanité individualisée, tout 

comme la chaleur et la lumière de votre soleil sont des milliards de fois plus puissantes 

que la lumière de vos lucioles, qui clignotent dans l'obscurité...Lorsque j'étais sur terre, 

je faisais une distinction entre "Ton Père qui est aux Cieux" et "Ton Père qui est au-

dedans" !...Lorsque j'ai parlé de "Votre Père qui est aux cieux", j'ai voulu parler de 

l'INTELLIGENCE UNIVERSELLE . 

En raison de l'attitude des Juifs à l'égard des femmes, je n'ai fait référence qu'à cet 

aspect de la CONSCIENCE UNIVERSELLE !....Aujourd'hui, à vous qui êtes si 

conscients de l'égalité des sexes, je parle de "CONSCIENCE PÈRE - MÈRE"... En 

équilibre dans le CONSCIENCE UNIVERSELLE/CONNAISSANCE... où la 

"Conscience du Père - est - Intelligence Universelle" "Conscience de la Mère - est - 

Amour Universel"... L'OUTIL de l'énergie créatrice de la "Conscience du Père" - 

l'électricité... est dans un état de restriction mutuelle - en équilibre avec les OUTILS de 

l'énergie créatrice de la "CONSCIENCE DE LA MÈRE" - le magnétisme...Parce que 

les OUTILS du "PÈRE-MÈRE"... l'électro-magnétisme, sont en équilibre dans le 

CONSCIENT UNIVERSEL...l'électro-magnétisme, sont en équilibre dans la 

CONSCIENCE UNIVERSELLE... "IL" ne sera jamais détecté par les scientifiques dans 

l'ESPACE, peu importe à quel point ils sondent l'espace... L'IMPULSE : la "VOLONTÉ 

de la conscience paternelle" est une ACTIVITÉ INTELLIGENTE...en équilibre avec 

l'IMPULSE : "Conscience de la Mère BUT"... qui est l'ENTRETIEN pour la SURVIE 

"CONSCIENCE DU PÈRE - CONSCIENCE DE LA MÈRE"...C'est une puissante 

FORCE impersonnelle - même si elle vous est personnelle, avant même que vous ne 

cherchiez à entrer en contact  avec "ELLE" !....Au fur et à mesure que vous évoluerez 

spirituellement, vous le sentirez, car "IL" est la RÉALITÉ du SOI.... IL EST partout et 

en tout...La "CONSCIENCE DU PÈRE" est l'AMOUR INTELLIGENT qui fournit 

l'énergie intelligente et l'impulsion au monde des formes....l'énergie et l'impulsion au 

monde des formes complexes - exprimées physiquement sous forme d'électricité...sous 

forme d'électricité... 

Le "BUT DE LA MÈRE" est l'INTELLIGENCE AMOUREUSE qui fournit le but et 

l'impulsion de survie aux formes complexes individualisées - exprimées sous forme de 

magnétisme - d'adhésion et de rejet...Ce sont les IMPULSIONS UNIVERSELLES 

ORIGINALES de TOUTES LES PERSONNES... de la CONSCIENCE 

UNIVERSELLE… votre SOURCE D'ÊTRE - INTELLIGENCE - AMOUR... 
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C'est l'ÉTAT D'ÊTRE avant la création. CONSCIENCE/CONNAISSANCE dans un 

ÉTAT d'ÉQUILIBRE. "Je veux que vous entriez à nouveau dans un état intérieur 

d'équilibre conscient, où toute pensée est réduite au silence et où votre esprit réside dans 

le silence" ...."Vous êtes en contrôle intérieur, votre esprit et vos émotions ne sont plus 

divisés entre l'activité et le sentiment.... Vous pouvez remarquer une augmentation du 

pouvoir en vous, de la force, de la paix et du contentement... Ou de l'ÊTRE dont est 

issue la création..."....Je veux que vous remarquiez que l'équilibre est impossible, dès 

l'instant où la pensée est introduite"..."Je veux que vous réalisiez que la DIMENSION 

UNIVERSELLE est une DIMENSION d'IMPULSIONS sans forme.... Elle ne contient 

aucun plan de création.... Elle est dans un état de FORME NON DIVISEE..."... 

L'équilibre - la contrainte entre les IMPULSES opposées - "bouger" et "rester unies", 

crée une spirale...et rester unis, crée une spirale infinie d'énergie 

autonome...L'ÉNERGIE AUTOCONSTANTE du RENFORCEMENT MUTUEL est 

telle qu'elle ne peut même pas être imaginée par l'individualité...Comme je vous l'ai déjà 

dit, si l'individualité pouvait entrer dans la DIMENSION UNIVERSELLE des 

IMPULSIONS MUTUELLEMENT RÉFRIGÉRÉES... du 'Mouvement et de 

l'Adhésion' - l'individualité serait immédiatement dissoute et ramenée à l'équilibre de la 

CONSCIENCE UNIVERSELLE...Réfléchissez à l'immensité inimaginable de la 

puissance contenue dans le RENFORCEMENT MUTUEL des DEUX IMPULSES de la 

CONSCIENCE UNIVERSELLE, qui sont principalement la CONSCIENCE/la 

CONNAISSANCE - l'INTENTION - la VOLONTÉ - le SOI - vers - le SOI - à partir de 

- LUI. 

 


